

**“Trabaja siempre con el mismo espíritu de Cristo, ten a Jesús ante tus ojos.
El es el modelo de todos los llamados a la gloria.”**

San Guido María Conforti
Fundador de los Misioneros Xaverianos

Hola, Yo soy Fr. Alejandro Rodríguez. Soy miembro de la Sociedad de las Misiones Extranjeras de San Francisco Xavier, también conocida como los Misioneros Xaverianos.

Durante más de siete años, yo he trabajado aquí en los Estados Unidos y me sorprende ver cuántos proyectos se han logrado gracias a personas generosas como ustedes. Hombres y mujeres, fieles católicos y no católicos, de todos los Estados Unidos.

Su generosidad nos ha permitido transformar la vida de los niños que viven en orfanatos. Su generosidad ha brindado asistencia médica a muchas personas que de otra manera no podrían ver a un médico, tener comida en la mesa, tener algo que ponerse o recibir educación. Sobre todo, su benevolencia ayudó a la educación cristiana de muchos y a la predicación del Evangelio.

Confiado, pues, tengo tres cosas que pedirles:

1. Hacer oración por las vocaciones: necesitamos hombres y mujeres que deseen dejar todo atrás por el bien del pueblo de Dios.
2. Hacer oración por los Misioneros: porque es difícil entender los caminos de Dios, y hay muchas razones para extraviarse en el camino misionero.
3. Su apoyo económico: ¡Necesitamos de tu apoyo! Son tiempos difíciles para todos. Piénselo, si usted y yo vivimos en una sociedad donde las cosas se sienten de alguna manera inestables, imagine a tantos hermanos y hermanas que no tienen la seguridad que ustedes y yo tenemos.

Su ayuda nos permitirá ayudar a los refugiados en el norte de Tailandia.

Los refugiados Karen, de Myanmar, necesitan refugio, comida, asistencia médica y educación. También necesitan escuchar la Buena Nueva de Salvación.

"Hola soy el padre Tardelli, de indonesia y actualmente trabajo en el noreste de Tailandia en un lugar llamado Umphang. Esta es la biblioteca donde se dan clases de ingles que instale hace unos años. He trabajado con la comunidad Karen desde que llegue aquí. Como Xaverianos, estamos llamados a construir la comunidad cristiana. Así que me gustaría agradecerles por su gran apoyo y son bienvenidos a Umphang. Pueden unirse a nosotros en nuestro trabajo misionero y nuestra aventura. Que Dios los bendiga."

Estos son algunos de los proyectos en curso:

- a) iniciar una cooperativa de tejidos para ayudar a las familias a ser autosuficientes,
- b) campamentos de inglés en el territorio rebelde de Karen, y
- c) establecer comunidades cristianas.

Su ayuda puede marcar una enorme diferencia en la vida de estas personas.

Por lo tanto, si tiene un millón de dólares con usted ahora, ¡me lo llevo! No, se crea, solo bromeo. ¡Los invito a ser generosos, a dar simplemente para que otros simplemente vivan!

Quiero extender mi gratitud al arzobispo, a su Pastor y al encargado de la Oficina de Misión por la oportunidad de estar aquí hoy. ¡Que Dios recompense tu generosidad!